



Die Wasserschlange

Die Frösche hatten einen neuen König bekommen. Es war aber kein friedlicher Frosch, sondern eine gefräßige Wasserschlange.

„Warum frisst du uns, wenn du unser König bist?“, schrien die Frösche.

„Weil ihr mich zum König gewählt habt“, antwortete die Wasserschlange.

„Ich habe dich nicht gewählt“, rief ein Frosch.

Die Schlange sah ihn böse an. „Nicht?“, sagte sie. „Das ist ja noch schlimmer! Dann muss ich dich verschlingen, weil du mich nicht gewählt hast.“

*nach G. E. Lessing
illustriert von Heinz Ebel*

Gibt es für die Frösche einen Ausweg dem Tod zu entkommen?